Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 39 m2
Référence C-2637
Prix 440 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - vieux nice - cours saleya appartement climatisé 2 pieces de 37.46 m? carrez
en dernier étage, entierement rénové avec godt, au calme et profitant d'une
terrasse exposé ouest avec une trés jolie vue sur le palais de justice et la rue
alexandre mari. Au 5eme et dernier étage sans ascenseur d'un immeuble tres bien
entretenu, il se compose d'un séjour profitant d'une belle hauteur sous plafond et
d'une mezzanine servant de bureau / chambre d'appoint, d'une cuisine aménagé
et équipé, une chambre avec rangements, une salle d'eau et un wc séparé. Parfait

pour investissement et un pied a terre ...

Nice - vieux nice - cours saleya - air-conditioned 2-room apartment of 37 m2 on the
top floor, fully renovated with taste, quiet and enjoying a west-facing terrace with a
very nice view of the palais de justice and rue alexandre mari. On the 5th and last
floor without elevator of a very well maintained building, it consists of a living room
benefiting from high ceilings and a mezzanine serving as an office / extra bedroom,
a fitted kitchen and a equipped, a bedroom with storage, a bathroom and a
separate toilet. Perfect for investment and a foothold! Exceptional location and

gQuaranteed ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY
6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter I'agence - 'I III"I" II
Voir tous les biens de cette agence %
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